

FEST

## Bauernmarkt in Breckerfeld als Erlebnis für alle Sinne

25.09.2017 - 00:47 Uhr



Foto: Michael Kleinrensing

Die Besucher des Breckerfelder Bauernmarktes genießen die gemütliche Atmosphäre und das vielfältige Angebot. Insgesamt 40 Standbetreiber sind vor Ort.

**BRECKERFELD.** Der Bauernmarkt in Breckerfeld feierte vor 30 Jahren Premiere. 40 Standbetreiber locken nicht nur Gäste aus der Hansestadt.

Der Breckerfelder Bauernmarkt entpuppte sich am Wochenende einmal mehr als ein Erlebnis für alle Sinne: Wohlgerüche brutzelnder Steaks vom Schwenkgrill des Bauernstammtisches und der Duft frischer Backwaren von Bäckermeister Ulrich Kritzler sowie der Waffeln und Crêpes der Familien Höller und Falkenroth zogen in die Altstadt. Die frohen Farben der Kürbisse von Michael Köpke aus Halver und der Blumen von Andrea Breer/Rosin bildeten beliebte Motive für Fotos auf vielen Smartphones.

### Waldschule und Blasmusik

Zum Streicheln gab es Kälber, ausgestellt vom Hof Abel, Funkenhaus, und Felle von Wildtieren am Stand der „Rollenden Waldschule“ des Hegerings Breckerfeld. Mit Bläsermusik alter Meister bis zu Melodien moderner Musicals erfreuten die Bläser des Posaunenchores Breckerfeld unter Leitung von Jan Esch, Berufsmusiker im Philharmonischen Orchesters, die vielen Besucher bei der Markteröffnung.

---

### BRECKERFELDER BAUERNMARKT

